
Pièces 8 Pièces

Superficie 240 m²

Référence 6746273

Prix 850 000 €

St-Paul-en-Forêt
Maison à vendre (83440)
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Villa  en  pierre  et  ses  annexes.  A  saint-paul-en-forêt,  à  vendre  ce  beau  mas  en

pierre de 160 m² avec piscine, pool house et ses annexes. Sans vis-à-vis, au calme

vous  saurez  apprécier  ce  havre  de  paix.  Vue  Dégagé  sur  les  villages  perchés  du

canton.  Cette  propriété  se trouve sur  un terrain  de 3210 m2 CLôturé,  agrémenté

d'arbres fruitiers et de trois puits. Le mas est équipé de panneaux photovoltaïques

(bon  rendement),  d'un  portail  électrique.  Il  se  compose  :-  3  chambres  dont  1  au

rdc,- 1 salle de bain avec wc au rdc,- 1 salle d'eau avec wc au 1er,- une cuisine

fermé équipé,- une buanderie,- ...

Stone  villa  and  its  annexes.  In  saint-paul-en-forêt,  for  sale  this  beautiful  stone

farmhouse  of  160  m²  with  swimming  pool,  pool  house  and  its  annexes.  Without

vis-à-vis,  in  peace  you  will  appreciate  this  haven  of  peace.  Unobstructed  view  of

the hilltop villages of the canton. This property is located on a fenced plot of 3210

m2,  decorated  with  fruit  trees  and  three  wells.  The  farmhouse  is  equipped  with

photovoltaic  panels  (good  efficiency),  an  electric  gate.  It  consists  :-  3  bedrooms

including  1  on  the  ground  floor,-  1  bathroom  with  toilet  on  the  ground  floor,-  1

bathroom with toilet on the ...

CENTER IMMOBILIER FAYENCE

1 rue du chateau - 83440 FAYENCE

Contacter l'agence
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